

## **Toto et sa bande chez les russes**

Le bruit des lames de sécateurs tranchant les pédoncules des grumes gorgées de soleil résonnent de Saint Amour à Liergues , en passant par Saint Étienne des Ouillères et Régnié, depuis ce mardi 24 Septembre 2013.

Gauthier CLERC a bien intégré la Faculté de Mathématiques à Lyon, et continue d'enseigner notre noble art aux minots de la classe pré-compétition.

Toto et l'équipe de France , confirment leur bonne forme en se classant 5 (DESGRANGES), 6 (SUPPER), 7 (ROMAIN), 10 (TOTO), à Perm en Russie pour la troisième étape de Coupe du Monde. Ils sont donc quatre (4) français dans le Top 10 Mondial: 5 (Manuel), 6 (Romain), 7 (Gauthier), 8 (TOTO).

Hélène JANICOT, en début de semaine à Arnas, se classe cinquième à Perm, et se trouve en quatrième position de la Coupe du Monde, seule française dans le Top 10 Féminin.

Nous retrouverons tout ce petit monde le 11 et 12 Octobre à Mokpo en Corée du Sud, spectacle retransmis en live-direct par les caméras de l'IFSC.

D'après les experts de la guinguette du fan-club, TOTO conserve donc toutes ses chances d'accrocher un podium cette saison, alors , LGB, s'associe à eux pour lui dire:

**«Vas-y TOTO»**



Texte: Jean-no      Photo: TOTO